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DATOS DEL COMISIONADO: 

NOMBRE: 

R.F.C. 
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ADSCRIPCIÓN: 

TELÉFONO DE OFICINA: 
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Dirección General 

(662) 213 34 52 (662) 217 19 37 

DESTINO: 

PERIODO: 

OBJETIVO DE LA COMISIÓN: 

MEDIO DE TRANSPORTE: 

OTROS MEDIOS: 

San Luis Rio Colorado Sonora 

DEL: 16/07/18 AL: 20/07/18 DIAS: 

visita y dar seguimiento a siembra de tilapia del cliente Esteban Solorio Cisneros en el ejido 
nuevo Michoacan San Luis Rio Colorado 

NISSAN ITSURU 2017 PLACAS: WFC4689 

N.A. 

A E R E O 

N.A. 

MARÍTIMO 

**A SU REGRESO, Y DE ACUERDO CON LAS NORMAS QUE REGULAN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA ESTATAL, DEBERÁ RENDIR, DENTRO DE 

LOS CINCO DlAS HÁBILES SIGUIENTES, EL INFORME CORRESPONDIENTE** 

ATENTAMENTE 

E L DIRECTOR G E J í í ^ r Á l ^ 

Dr. MARCO LUÍNE UNZUETArBUSTAMANTE 

Coplas: l^grFRÁNCISCO VALENZUELA 

C. Jefe inmediato del Comisionado 

Archivo 

JEFE INMEDIATO DEL COMISIO 

L A E ^ J g A N ^ ^ O éfíMBR^ 

Instituto de Acuacultuka'ciel b^ukdvlle sénbra, O.P.D. 
Centro de Gobierno, Comorifort yVa^b'deL Canal, Nivel 2, Ala sur, 

Hermosillo, Sonora, México. C.P-. 83280 ^ 

Tels. (662) 213-34-52 y 2_17;|9-37p^fg CouVrJwio, Sonora. FORMATO IAES OI 



SONOI^ 
UMDOS LOGRAMOS MAS 

RECIBO DE VIATICOS PARA EFECTUAR 
COMISIÓN OFICIAL 

IAES 
! Lstado (if Sonora. O P D 

NÚM. DE OFICIO DE COMISIÓN: 188 

MONTO (M.N ): $ 5,081.00 

DlAS DE COMISION: 5 

CONCEPTO Partida MONTO (M.N.) 

1. Viáticos 4 X$ 1,100.00 37501 $ 4,400.00 

2. Gastos de Camino 37502 $ 400.00 

3. Pasaje terrestre 37201 $ 281.00 

4. Gasolina 26101 

TOTAL: $ 5,081.00 

Recibí del Instituto de Acuacuitura del Estado de Sonora, OPD, la cantidad de: 

SON CINCO MIL OCHENTA Y UN PESOS 00/100 M.N. 

Para efectuar comisión oficial a: CDMX 

JUSTIFICACIÓN: 

VISITA Y SEGUIMIENTO A SIEMBRA DE TILAPIA CLIENTE ESTEBAN SOLORIO CISNEROS EN EL EJIDO 

NUEVO MICHOACAN SAN LUIS RIO COLORADO 

P R O G R A M A / P R O Y E C T O : 

Hermosillo, Sonora, jueves, 12 de julio de 2018 



GOBIERNO DEL ESTADO DE SONORA 

INSTITUTO DE ACUACULTURA DEL ESTADO DE SONORA, O.P.D. 

RENDICIÓN DE INFORME DE COMISIÓN AL DIRECTOR GENERAL 
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DATOS DEL COMISIONADO: 

NOMBRE: 

R.F.C. 

PUESTO: 

ADSCRIPCIÓN: 

DESTINO: 

FRANCISCO ELMER VALENZUELA VALENZUELA 

VAVEF451117CQR 

DIRECTOR DE ADMINISTRACION Y FINANZAS 

DIRECCION DE ADMINISTRACION Y FINANZAS 

San Luis Rio Colorado, Sonora 

PERIODO: 

OBJETIVO: 

DEL: 16/07/18 AL: 20/07/18 DlAS: 

Visita y dar seguimiento a siembra de tilapia del cliente Esteban Solorio Cisneros en el 

ejido Nuevo Miclioacan en San Luis Ríos Colorado, Sonora. 

ACTIVIDADES REALIZADAS, PRESTACIONES Y ATENCIÓN AL S E C T O R : 
Me trasladé a la Cd. de San Luis Rio Colorado, Sonora., con la finalidad de visitar al Sr. Esteban Solorio 

Cisneros, ya que la citada persona se le surtió alevín de tilapia a su granja acuícola en el ejido Nuevo 

Michoacán en San Luis. Mismo surtido fue recibido con un alto índice de mortalidad, por lo que nos vemos 

precisados a resurtir el citado compromiso. 

Se comentó con el Sr. Solorio sobre el servicio prestado por nuestro representante a lo cual manifestó haber 

recibido un excelente servicio. 

Visite al 0. Presidente Municipal para agradecer las atenciones que nos brindó durante su gestión sobre todo 

con el Programa de Curvina en el Golfo de Santa Clara. 

Posteriormente me traslade al Golfo de Santa Clara, con la finalidad de sostener diálogo con el encargado del 

Programa de Curvina 2018, ya quedaron algunos puntos pendientes de aclarar con respecto a la situación de 

las personas contratadas para el monitoreo, mismos que ya se habían solventado en su totalidad. 

Cabe aclarar que el programa de curvina 2018 fué iniciado por el Instituto y concluido por la Subsecretaría de 

Pesca. 

Máximo 270 palabras. En caso de ser necesario, favor de adicionar hojas 

ATENTAMENTE VO. 8 0 , . •y 

Lic. F rgpc^&^ IT f íe r^ íenzue la Valenzuela 

EL COMISIONADO(A) 

Dr. Marcp4.inné UnzueterBustamante 

T L J E F E INMEDIATO 

COPIAS: LIC. LIC. FRANCISCO E. VALENZUELA VALENZUELA . DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS. 

C. JEFE INMEDIATO DEL COMISIONADO. 

ARCHIVO. 


